

19 Neue

Das Schuljahr an der Turmbergschule hat mit der Einschulungsfeier in der Aula begonnen. Die ganze Schulfamilie freut sich mit den neuen Einsern, die nun als "Mompitze" für 4 Jahre die Eulen, Erdmännchen, Marienkäfer und Faultiere im Turmbergzoo bereichern werden. Es stehen spannende Wochen, Monate und Jahre vor den Kindern, mit vielen Herausforderungen, aber auch mit vielen neuen Möglichkeiten und Erfahrungen, die fit machen für das weitere Leben. Dafür bietet die Turmbergschule die besten Voraussetzungen. Willkommen!